



línea directa

NOTA DE PRENSA

LÍNEA DIRECTA AMPLÍA SU PÓLIZA RESPIRA A COCHES HÍBRIDOS ENCHUFABLES E IMPULSA LA ELECTRIFICACIÓN DEL PARQUE AUTOMOVILÍSTICO

- **La Póliza Respira, un seguro a Todo Riesgo por 249€ con Franquicia, que Línea Directa Aseguradora lanzó en 2016 solo para coches eléctricos puros de particulares, se amplía para asegurar también vehículos híbridos enchufables.**
- **El producto ofrece garantías y servicios que se adaptan a estos modelos etiqueta cero, como la cobertura de la batería, el robo del cable de recarga, la asistencia en viaje por descarga de la batería, la libre elección de taller y un asesoramiento administrativo y legal completo para la compra e instalación del punto de recarga y las ayudas del gobierno, entre otras cuestiones.**
- **El crecimiento de las matriculaciones de los híbridos enchufables, superior al de los 100% eléctricos, supone una gran oportunidad de crecimiento para Línea Directa Aseguradora, que actualmente cuenta con más de 10.000 vehículos eléctricos asegurados y una cuota de mercado en nuevas matriculaciones superior al 20%, gracias a sus coberturas y un precio altamente competitivo.**

Madrid, 10 de mayo de 2022. [Línea Directa Aseguradora](#) refuerza su apuesta por la renovación del parque automovilístico y la movilidad eléctrica a través de sus productos. En este sentido, la **Póliza Respira**, que el Grupo lanzó en 2016 solo para **coches eléctricos** de particulares, se amplía ahora también a vehículos **híbridos enchufables**, los modelos sostenibles más demandados en la actualidad por los consumidores. Con esta póliza, que incluye coberturas que se adaptan a este tipo de automóviles a un precio altamente competitivo, la compañía quiere facilitar la adquisición de turismos menos contaminantes al tiempo que incrementa su cuota de mercado en el creciente segmento de los coches etiqueta cero.

La **Póliza Respira**, el primer seguro de vehículos enchufables para particulares del mercado asegurador español, es un **Todo Riesgo por 249€ con Franquicia de 300€** el primer año que, además de las coberturas generales que el Grupo ofrece a todos los conductores, cuenta con unas garantías de gran utilidad para los automóviles enchufables.

Una de las principales preocupaciones de los propietarios de estos modelos es la autonomía y el mantenimiento de la batería. La Póliza Respira de Línea Directa Aseguradora **cubre la batería en caso de siniestro y el cable de recarga en caso de robo**, además de ofrecer asistencia en viaje sin limitación de kilómetros por fallo o **descarga de la batería**. Además, por la tecnología y especialización que necesitan estos vehículos en caso de reparación, la póliza incluye la **libre elección de taller**.

Por otro lado, los clientes que aseguren su coche con la Póliza Respira y tengan contratado el servicio de asistencia jurídica, tendrán **asesoramiento administrativo y legal completo incluido en la póliza**, sobre la instalación del punto de recarga, los

beneficios fiscales, la financiación en la compra y la garantía de la reparación, el presupuesto, las facturas y las autorizaciones para la movilidad a gestionar a través de la DGT, entre otros temas que preocupan a los potenciales compradores de este tipo de vehículos.

Los híbridos enchufables, la motorización sostenible más vendida

Los coches híbridos son los modelos conocidos como de cero emisiones que más crecen en número de matriculaciones entre particulares. El año pasado se vendieron en España más de 21.000 coches enchufables (+114%), un 6% del total de las matriculaciones. De ellos, casi 12.000 (+140%) fueron híbridos enchufables, el 3% de las ventas a particulares, y más de 9.000 (+90%) eléctricos puros, el 2,6% del total.

Línea Directa Aseguradora cuenta actualmente con una cartera de **más de 10.000 vehículos eléctricos asegurados**, y tiene una cuota de mercado en nuevas matriculaciones de automóviles eléctricos superior al **20%**. La ampliación de la Póliza Respira, por la que pasarán a ser asegurables con este producto tanto los turismos eléctricos puros como los híbridos enchufables, permite por tanto a la compañía ampliar notablemente su mercado potencial y supone una oportunidad de crecimiento.

Para **Patricia Ayuela, Consejera Delegada de Línea Directa Aseguradora**, "la renovación del parque automovilístico, con más de 13,5 años de edad media y poco adaptado a las exigencias medioambientales de hoy, tiene que ser una prioridad, y nosotros, en Línea Directa, queremos ser la aseguradora de referencia esta nueva movilidad. Tenemos ya una cuota muy significativa en coches eléctricos asegurados, y al auge del segmento de los híbridos enchufables nos da una gran oportunidad de crecimiento, ampliando nuestra oferta diferencial, con un precio imbatible a todos los vehículos etiqueta cero, sin distinciones".

Sobre Línea Directa Aseguradora

Línea Directa Aseguradora es en la actualidad la 5ª aseguradora de automóviles de España, y está especializada en la venta directa de seguros de coches, motos, empresas y autónomos y hogar. Línea Directa está entre las 100 empresas españolas con mejor reputación, según el ranking MERCO Empresas. En 2017 entró en el seguro de Salud con una nueva marca que apuesta por la digitalización y las recompensas para sus asegurados.

Para **más información**: <https://lineadirectaaseguradora.com>

Santiago Velázquez

santiago.velazquez@lineadirecta.es

Tel.: 682 196 953

Moncho Veloso

moncho.veloso@lineadirecta.es

Tel.: 660 124 101

Síguenos en:

